

めざす
児童像

- 「は」 (はきはき話し、あいさつする子)
- 「た」 (たのしく遊び、勉強する子)
- 「の」 (のびのびと元気に、がんばる子)

マスコットキャラクター



<はたのちゃん>

梅雨明けが近づき、夏がもうそこまでやってきています。5月8日から新型コロナウイルス感染症が5類になりここ3年あまりの規制が徐々に変わりつつあります。換気などの対策は行いながら取組を構築していきたいと思えます。また、体調管理が難しい気候のなか、睡眠や運動等に留意しながら元気に学校生活を過ごしてほしいと思えます。特に暑くなり始める時期には熱中症の対策も大切になってきます。早いもので新学期を迎えてすでに3ヶ月が過ぎ、いよいよ1学期のまとめの時期を迎えます。いままでの生活を振り返り、頑張っていたことは引き続き取り組むとともに、課題には修正を加えてほしいと思えます。

6月15日(木)から17日(土)まで、「国立若狭青少年自然の家」へ5年生が西部3校合同で野外学習に出かけました。参観日での説明会、当日までの準備や朝の見送り、お迎え等お世話になりありがとうございました。野外では、暑いぐらいの天候の中でしたが、予定していた活動を行うことができました。楽しく元気いっぱい活動し思い出に残る野外学習になったことと思えます。西部3校で活動し交流を深め、キャンプファイヤー、カッター活動、シーカヤック、若狭塗り箸の制作等活動を全力でやり遂げた5年生はいっそうたくましくなったような気がします。これからの学校生活でいかしてほしいと思えます。

6月20日(火)からクラスや友だちの良いところを見つけようと人権旬間の取組が始まりました。一人ひとりが友だちの良いところをカードに記入し、掲示しています。この取組を通して大きく成長させてほしいと思っています。また、同じく20日(火)から、体育の時間、水泳学習を行っています。昨年は規制のある中での3年ぶりの水泳学習でしたが、今年度は、例年に近い形での学習となります。安全に進めていきたいと考えております。そのプール学習の準備として3年生~6年生がそれぞれの役割に責任を持ち清掃も行ってくれました。とてもきれいになり気持ちよく学習できる環境になりました。自分たちで準備した環境で水泳学習に取り組んでほしいです。また、6月末には、漢字・計算大会を行いました。1学期に学習した漢字やひらがな、四則計算などそれぞれの学年に応じた内容を身につけることをねらいとしています。1学期のまとめをしっかりとしたいと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちも見守り、温かい言葉をかけていただきありがとうございます。今後とも、本校教育へのご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

鶴尾 直広